



運動会本番が近づいてきました!

5月28日(日)に行われる蒲刈d小中合同運動会に向けて、練習も佳境に入っています。特に、小学校3・4年生と中学校2年生で行われる異学年種目「島の人気者」の練習では、中学生が小学生をリードしたり、どうやったらうまくゴールできるかチームで考えたりする様子が見られました。(以下、「島の人気者(異学年種目)」の練習風景)



~~授業の感想(生徒)~~

異学年種目を初めてやって、玉(ボール)をかごに入れるのが難しかったです。次は、入れるのをスムーズにしたいです。

異学年種目がありました。かごにボールを入れるのが難しかったです。これからもっと入るようにしたいです。

私は異学年種目で、みんなで協力して活動(競技)ができるようになったのでよかったです。次はもっと頑張りたいです。

異学年種目があって、小学生と協力し合って「島の人気者」をしたいと思いました。また来週にも練習があるので頑張りたいです。

他にも、「小中合同紅白リレー」「ジャンプでつなげて(大縄)」

「よしゃこい」「100m走」など、出場種目がたくさんあります。

熱中症対策をしっかりと、思い出に残る運動会にしていきたいと思います!

